

令和4年度
No.2
R 4. 5. 6

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校
南アルプス市立八田中学校

日日新



発行者
校長 笹本 学

八田中の伝統を伝え、引き継ぐ！

4月20日に新入生歓迎会を、そして4月22日には歓迎学習会を行いました。

新入生歓迎会では、生徒会活動や部活動の紹介があり、その後本校の生徒会活動の柱になっている合唱（今回は学年合唱）の交流と2・3年生による全校応援が披露されました。また歓迎学習会では、2年生が1年生に、合唱になっている校歌の指導と新入生歓迎会で披露した全校応援の指導を行いました。



合唱も応援も、本校が平成2年に開校して以来、形や取組み方法は変えて、脈々と取り組み続けられてきたものです。みんなで力を合わせて創り上げていくという活動は、学校教育の中だけでなく、社会に出てからも必要となる資質を育んでくれるはずです。また、合唱においては作詞者や作曲者の想いを理解したり、応援においては相手の健闘を称え合ったりと、人間性を豊かにしてく



れる機会にもなっているはずです。

コロナ禍の生活が続き取組みが制限される中ではありますが、生徒の活動の様子を見ていて、改めて八田中の伝統を伝え、引継ぐことの大切さを感じました。

授業参観・PTA総会・学年部会実施

5月2日に、授業参観・PTA総会・学年部会を行いました。昨年度は、学年ごと日を変えて会場も体育館と多目的ホールで授業を行い、そのあと学年部会を開催させていただきましたが、今年度は教室での密を避けるために、前半と後半のグループに分かれて参観していただきました。授業の一部の参観になってしましましたが、それぞれ新たな気持ちでスタートした生徒たちの様子をご覧いただけたのではないかと思います。



今年度は、コミュニティ・スクールとして地域とも連携を深めていくためにも、感染状況をみながら安全対策を行い、生徒の活動の様子を見ていただける機会を増やしていきたいと考えています。

保護者の皆様におかれましては、二者懇談を終えたばかりだったり、ゴールデンウィークの間だったりしましたが、多くの方に参観していただき、本当にありがとうございました。